



CON 26.909 UNIDADES, SE CONVIRTIÓ EN EL MEJOR MES DE VENTAS DEL AÑO:

Mercado de autos nuevos crece 7,3% en julio impulsado por las camionetas

Las ventas de vehículos nuevos crecieron 7,3% anual en julio de 2025, totalizando 26.909 unidades, el mayor volumen comercializado este año en un mes. Se trató, además, de la quinta alza interanual consecutiva.

La Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC) comentó que el desempeño de julio estuvo marcado "fuertemente" por la renovación de vehículos de trabajo, utilizados principalmente en flotas. Así, la venta de camionetas creció 15,5% y los vehículos comerciales avanzaron 10,8% en comparación a igual período del año anterior.

En tanto, los vehículos de pasajeros (sedanes, *citycar*) retrocedieron 11,7% y los SUV aumentaron su desempeño en un 10,9% durante julio.

Al séptimo mes se comercializaron 172.537 unidades, un alza de 3% anual.

El secretario general de la ANAC, Diego Mendoza, comentó que "el mercado automotor está teniendo un año 2025 de recuperación".

Aunque señaló que el rubro debería estar comercializando sobre las 30.000 unidades nuevas al mes, sostuvo que los últimos datos "dan una señal de que el sector automotor está recuperando parte del terreno perdido en los dos últimos años. La renovación de flotas, la adopción del vehículo como herramienta de trabajo para distintas labores en emprendedores, pymes, empresas de distintos rubros, va mostrando que el automóvil cumple un rol más complejo y completo en nuestra vida".

Respecto al origen de fabricación de los vehículos que se venden en el país, China, India y Japón lideran con participaciones de 39%, 10% y 7%, respectivamente.